
PRONUNCIAMENTOS
da 26 ªSEssÃo ORDINÁRIA

Realizados em 21 de DMT—HERO de 20:24

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: (...)
Vereador Eleito
Julio Braun

Vereador Eleito
Marlon Wolf ramm

Vereador
JAIRO MAYER

Falou a todos que é novo na área e que vai aprender muito nesse tempo. Agradeceu aos
289 votos recebidos. Agradeceu ao Córrego Aventureiros e Crisciúma pela confiança.

Convidou a todos para as comemorações em sua casa no próximo final de semana.

Falou de sua eleição e agradeceu aos 281 votos recebidos.

Justificou seu voto contrário referente as contas 2020. Falou do engano ao povo de
Laranja da Terra sobre os repetidores gato. Disse que faz o seu papel de vereador que e
fiscalizar as obras. Perguntou ao atual prefeito o que ele trouxe quando era vereador.
Lamentou que foi dito que não receberia as emendas do deputado Vandinho Leite.
Reagiu aos que disseram que Jairinho não traz nada para o município e desafiou a
todos que observem os próximos 4 anos. Disse que nunca foi oposição, mas não aceita
o que é incorreto. Lembrou do projeto Bem Rural que continha irregularidades e não
foi alterado para ser votado.

Vereador
JACKSON
BULERIANM

Saudou aos vereadores eleitos para a próxima legislatura presentes na sessão.

Vereador
HENRIQUE
KUSTER FILHO

Falou das muitas festas nessa eleição.

Vereador
ADILSON
FERNANDES

Falou das duas torres desligadas por serem irregulares e criticou os cinco votos para
aprovação das contas do prefeito referentes a 2020. Falou que a vida tem de seguir.
Contou que o gestou empregou gente a 20 dias antes das eleições para ganhar votos.

Vereador
ROBERTO
KUSTER
BECKER

Falou da importância das chuvas para a zona rural que beneficiará a todos. Visitou a
estação de água em São Luiz de Miranda e observou as incidências de viroses na
localidade. Comentou a situação precária das instalações da CESAN em São Luiz.
Disse que procurou os responsáveis para análise da água. Relatou os sintomas de
diarréia e outros males percebidos no referido distrito. Disse que o local precisa de
intervenção. Disse que a água é cuidada pelo nosso município e o próximo prefeito e
vereadores devem cuidar disso. Citou as interrupções nas transmissões desta sessão.
Pediu mais conscientização dos moradores com o uso da água.

OBS.: Aqui estão as sínteses dos discursos dos vereadores ou cidadãos que usaram a tribuna Livre. Para maiores detalhes poderá solicitar o áudio da referida sessão.J?J?J?J?J?J?jjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjj


